平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	可児市立西可児中学校				
実 施 期 間	平成26年10月15日(水)・11月21日(金)				
実施概要	・PTAあいさつ運動 (Educe9三校合同あいさつ運動に協力する形で) ・学校公開日として授業参観及び芸術鑑賞会 (ドラム&ピアノ演奏…全校生徒・PTA・地域の方)				
実 施 内 容	学習・取組の分野 □自然 □歴史 ■文化 □産業 ■その他				
	公開の方法 ■授業公開 □成果発表 □交流活動 ■講演会等				
	□地域行事等参加 □その他				
来校者数	保護者 260 人 計 265 人				
	地域関係者 5 人 5 人				
実施 状況	 ○10月15日(水) PTAあいさつ運動 Educe9の三校合同あいさつ運動に協力する形で、学校、地域と 共に実施PTA役員を中心に25名が参加した。 ○11月21日(金) 授業参観及び芸術鑑賞会(ドラム&ピアノ演奏の鑑賞) 1時間の授業公開(参観日)で、保護者、家族など多数の方が来 校した。 その後、芸術鑑賞会(ドラム&ピアノ演奏)。森山威男氏の力強い ドラム演奏と田中信正氏のピアノ演奏を全校生徒430名と保護 者約120名及び地域の方8名が鑑賞した。 				
成果及び課題	○PTAあいさつ運動 今年度は、Educe9の三校合同運動に協力する形で、あいさつ運動を行っている。10月15日には、今年度Educe9第2回のあいさつ運動として、PTA役員を中心に行った。 ○学校公開日および芸術鑑賞会(ドラム&ピアノ演奏鑑賞) <保護者の方の感想より> ・「迫力満点!お二人のコンビネーションがすごくてしびれました!! 打ち込めるものがあるって素晴らしい!!!」 ・「吹奏楽部の息子が森山さんの大ファンで、私も一度演奏を聴いてみたいと思い、とても楽しみにしていました。初めてジャズの生演奏を聴き、とても感動しました。」 <生徒の感想より> ・「森山さんの迫力あるドラム、田中さんの力強くきれいなピアノが素晴らしく、感動しました。ドラムスティックのあんなに細かい動きや強弱などを生まれて初めて見ました。ピアノは身体を使い、力強さがものすごく伝わってきて素晴らしく、私もあんな演奏者になりたいなぁと思いました。」 ○今後の課題・来年度も生徒や保護者が感動するような芸術鑑賞を計画したい。・地域の方々への呼びかけを早めにし、多くの方に参観していただけるようにしていきたい。				